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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１１月７日（木） 

テーマ  米山月間卓話 

     「自己紹介」

卓話者  管 新寧さん 

 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月１４日（木） 
テーマ 

「ロータリー財団への
寄付はなぜ必要か」 

卓話者  
奥村隆司様 

  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

 ２０２４．１１．７  №２２４９ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１２７，０００ 

本日までの累計  ￥１，６２９，０００(101％達成) 

10月末の予算額   ￥１，６００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月３１日 ３週前 １０月３日 

会 員 総 数 ７ ６ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 3 . 2 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ６ 名

出 席 率 ６ ６ ％ 

第１７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４９回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定             

11月 9日（土）ガバナー杯野球大会 第一試合VS吹田西RC（  

11月10日（日）秋の家族会         

11月14日（木）例会・ロータリーを知りましょう会 

11月15日（金）第１回友好ゴルフコンペ    

11月20日（水）地区職業奉仕卓話講習会    

11月21日（木）例会 

11月28日（木）例会             

11月29日（金）30日（土）地区大会 

12月 5日（木）例会・年次大会・定例理事会 

12月 7日（土）ガバナー杯野球大会 第二試合VSくずはRC（

ガバナー杯野球大会 第三試合VS御堂筋本町RC（  

2024年11月2日(土)18時より、シティープラザ大阪にて、大阪朋友ロータリークラブの認
証状伝達式が執り行われました。当クラブからは米澤が出席しました。 
第一部は国際ロータリー加盟認証状伝達式として、大阪朋友ロータリークラブの満村和宏
会長の開式点鐘から始まり、ロータリーソング奉仕の理想の斉唱、続いて満村会長のご挨
拶のあと、延原直前ガバナーから認証状の伝達が行われました。 
来賓祝辞は大橋ガバナー、井上パストガバナーより温かいお言葉が述べられました。 
その後、創立記念寄付贈呈式のあと、クラブ創立について村橋実行委員長から報告があり
ました。檜皮会長エレクトより閉会の辞で国際ロータリー加盟認証状伝達式は閉式となり
ました。 
第二部は別会場にて祝賀会が開会され、最後は手に手つないでを全員で斉唱し、無事閉会
となりました。 文責：米澤 勉 

１１月 会員誕生日 おめでとうございます 
   

       11月9日 松田禎胤会員    11月25日 松浦孝尚会員        

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

11月29日(金)・30日(土)は地区大会です。来週、名札をお配りさせていただきます。 

当日は名札を持って、ご出席ください。 



★来客紹介：松井友好委員 

  

  東京八王子ＲＣ 小坂 優様 

  米山奨学生   管新寧さん 

 

 

 

 

 

 

 

★会長報告：松浦会長 

1.10月20日（日）END POLIO NOW FESご参加いただ

きありがとうございました。たいへん盛り上

がっておりました。また、フレッシュロータリ

アン研修交流会にご参加いただきました会員の

みなさま、お疲れ様でした。 

2.10月26日（土）大和育成園のローターアクトク

ラブによる奉仕活動がございました。バーベ

キューをして、太鼓の演奏の後、体験もあり、

子供たちたいへん楽しんでいました。子供たち

にとっては、非常に充実した１日だったと思い

ます。和太鼓部のみなさま、本当にお疲れさま

でした。 

3.今週10月28日（月）には珠洲市つばき保育園へ

の遊具の贈呈式があり、帰りには北橋元会長の

ゆかりのやわらぎの郷に寄らせていただき、昼

食は近くの食堂でオムライスを食べて帰りまし

た。ご参加いただいた会員のみなさま、遠いと

ころ本当にお疲れさまでした。 

4.11月2日（土）には野球の試合があり、来週11

月4日（月）～6日（水）には人道的奉仕活動で

フィリピンセブ島に訪問いたします。 

 野球は残念ながらすでに１敗しておりますの

で、後は全勝目指し頑張っていくしかないと思

います。野球同好会の皆様頑張ってください。

また、セブ島については、今回、文具とカラー

テレビを寄贈いたしました。子供たちに喜んで

いただけると思います。ご参加いただける会員

のみなさま、よろしくお願いいたします。 

 

★幹事報告：米澤幹事 

1.11月7日例会終了後、定例理事会を開催させて

いただきますので、理事役員の方はご出席く

ださい。 

2.川浦会員、井原会員ご推薦の樽井克哉氏、吉

光淳氏の入会が決定し、11月21日インフォメー

ションと入会式を行います。 

3.本日でクールビズが終了となりますので、11

月からはネクタイ着用でお願いします。 

 

★委員会報告 

◇友好委員会：三島委員長 

11月10日開催させていただきます秋の家族会につ

いて。来週例会時に会費を集金させていただきま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

★ニコニコ箱報告：河井副SAA 

東京八王子ＲＣ小坂 優様：お世話になります。 

松浦孝尚：珠洲市つばき保育園遊具寄贈式にご参

加いただいた会員の皆様、お疲れ様で

した。川井委員長、福田直前会長、あ

りがとうございました。岡本会員ごち

そうさまでした。 

松浦孝尚：END POLIO NOW FESご参加いただいた会

員の皆様お疲れ様でした。大和育成園

和太鼓部の皆様、お疲れ様でした。 

米澤 勉：珠洲市つばき保育園遊具寄贈式、松浦

会長はじめ川井社会奉仕委員長、ご参

加の皆様お疲れ様でした。 

西原芳博：体調不良のため例会欠席お詫び。和太

鼓練習欠席、サウナ同好会欠席、野球

欠席、申し訳ございませんでした。 

川口栄計：例会欠席お詫び。 

林 博之：大和育成園へ和太鼓演奏にいってきま

した。皆様にカッコいいと言われまし

た。 

福田 忠：珠洲市つばき保育園での遊具の寄贈

式、松浦会長、川井社会奉仕委員長は

じめ、ご参加の皆様お疲れ様でした。

北橋さんの「やわらぎの郷」とても立

派な建物や展示品を拝見してきまし

た。 

立花英司：珠洲市つばき保育園遊具寄贈式、松浦

会長、川井委員長、ありがとうござい

ました。参加された皆様お疲れ様でし

た。 

松田禎胤：11月4日からのセブ島への奉仕活動、

今年はご一緒できませんが、皆様お気

をつけていってらっしゃいませ。 

森田納：例会欠席お詫び。 

清水一人：珠洲市つばき保育園での社会奉仕活

動、お疲れ様でした。 

三島敏宏：珠洲市つばき保育園遊具寄贈式、お

疲れ様でした。 

中井政嗣：欠席お詫び。 

荒山義雄：先日はありがとうございました。 

岡本真一郎：珠洲市つばき保育園にガーデンハ

ウスを寄贈。子供達は喜んでいまし

た。Happy Halloween!(Today) 

宮本倫明：10月20日フレッシュロータリアン研

修交流会、RACポリオデー関係者の

方々お疲れ様でした。 

川井宗次：27日28日、松浦会長、大変お世話に

なりました。福田元会長、色々な段

取りなどして頂きありがとうござい

ました。 

日髙雅哉：先日大和育成園にて和太鼓部の皆様

と太鼓の演奏をさせていただきまし

た。松浦会長、清水さん、応援にか

けつけていただきましてありがとう

ございました。 

河井美由紀：来週例会欠席。管さんの卓話伺え

ず残念です。 

藤井圭一郎：先日はありがとうございました。

また、よろしくお願い致します。 

山岸宣雅：例会欠席お詫び。 

井原純平：本日初めての卓話をさせていただき

ます。よろしくお願いします。 

花城康輔：本日も宜しくお願い致します。 

田邉雄一：本日もよろしくお願いします。 

 

★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

松浦孝尚：END POLIO NOW FES、大和育成園、

奉仕活動お疲れ様でした。 

三島敏宏：END POLIO NOW FES、お疲れ様でし

た。 

              累計￥１１２，０００ 

 

★卓話      テーマ 「自己紹介」 

         卓話者  井原純平会員 

 

皆さん、こんにちは。8月に入会させていただ

きました、井原純平と申します。難波ロータ

リーに入会した経緯ですが、川浦さんとの長い

ご縁がきっかけです。川浦さんとは10年以上公

私ともにお世話になっておりまして、川浦さん

のロータリーでのご活動を耳にするたび、自分

も年齢を重ねるにつれ、こうした新しい交流が

大切なのではないかと感じ、入会させていただ

きました。 

・自己紹介 

1989年10月23日生まれで、奈良県奈良市の出

身、現在は大阪府東大阪市に住んでいます。趣

味といえば、ゴルフを月に1回程度と、学生時

代から続けてきたサッカーがあります。最近は

ロータリーの野球部にも参加させていただき、

頑張っていこうと思っています。また、サウナ

にもよく行きます。 

・事業内容 

私たちの会社では、経営コンサルティングや

バックオフィスの代行業務、税務申告やDXによ

る業務改善、システム導入など、さまざまな

サービスを提供しています。また、顧客管理シ

ステムの構築や保育園の運営も行っており、今

後は飲食業の展開も予定しており、年内に西中

島南方で２店舗、来年の4月には神戸のアリー

ナ内での飲食業も計画しています。 

 

 

  

         

      

       テーマ 「自己紹介」 

         卓話者  田邉雄一会員 

 

本日卓話をさせて頂きます。田邉です。10月に

中川静夫氏の紹介で入会させていただきまし

た。中川氏とは20年来のゴルフ及び飲み仲間で

す。以前ライオンズに入会しておりそこが解散

となったため入会させていただきました。長男

の荘一朗は1年くらい前からラックでお世話に

なっております。私は、三重県松阪市出身で

す。松阪牛のメッカです。有名なお肉屋さんは

和田金ですが地元人は、高すぎるため行きませ

ん。私は脇田屋という焼肉屋さんに行きます。

炭火焼で味噌ダレです。皆さんも一度行ってみ

てください。大学から大阪で、大阪に来まして

早40年弱になります。仕事は損害保険代理業を

営んでおります。東京海上に入社して独立をし

まして25年です。一般の個人法人契約もありま

すが、特殊な保険代理店で、自動車販売代理

店、企業代理店をサポートする代理店でもあり

ます。お困りのことがありましたら仰ってくだ

さい。今後ともよろしくお願いいたします。 

前回の記録  第１６回 １０月３１日（木） 

小坂優様   管新寧さん 

 


